

# ipemi

## Sah!!! Teguh Iswara Suardi Nahkodai FIM PII Sulse

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.IPEMI.OR.ID](http://BARRU.IPEMI.OR.ID)

Dec 2, 2024 - 15:09



MAKASSAR- Gelaran musyawarah wilayah (Muswil) I Forum Insinyur Muda (FIM) Persatuan Insinyur Indonesia (PII) Wilayah Sulawesi Selatan sukses digelar, di Grand Imawan Hotel, kota Makassar, pada Ahad (1/12/24).

Muswil I yang bertemakan “Kolaborasi Insinyur Muda untuk Berdampak dan Berdaya Guna terhadap Wilayah Sulawesi Selatan” dirangkaikan dengan seminar nasional.

Seminar Nasional tersebut menghadirkan tokoh-tokoh insinyur nasional dan membahas berbagai isu strategis terkait peran insinyur muda dalam pembangunan daerah.

Dalam Musyawarah Wilayah ini, kepengurusan FIM PII Sulsel periode 2021–2024 yang diketuai oleh Ir. Agung Triady Putra, ST, IPM dinyatakan demisioner dan Teguh Iswara Suardi, ST, M.Sc terpilih sebagai Ketua Formatur FIM PII Sulsel periode 2024–2027.

Teguh Iswara Suardi, ST, M.Sc yang juga merupakan anggota Komisi V DPR menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh peserta, atas kepercayaan yang diberikan kepadanya sebagai Ketua FIM PII Sulsel yang baru, dan menyampaikan apresiasi kepada seluruh cabang kabupaten/kota se-Sulawesi Selatan atas kepercayaan yang diberikan kepadanya.

"Terima kasih kepada semua cabang yang telah memberikan amanah besar ini. Saya berkomitmen untuk memajukan FIM PII Sulsel melalui kolaborasi dan sinergi yang kuat demi membawa dampak positif bagi masyarakat Sulawesi Selatan", ungkap Teguh Iswara.

Sementara itu, sebagai ketua demisioner, Ir. Agung Triady Putra, ST, IPM menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh pengurus dan anggota FIM PII Sulsel atas segala kekurangan selama masa kepemimpinannya.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pengurus dan anggota atas dukungan dan kerjasamanya selama periode 2021–2024. Saya berharap kepengurusan selanjutnya dapat melanjutkan program-program yang telah berjalan dan menciptakan inovasi baru untuk kemajuan bersama", ujar Agung Triady.